

学校だより 浅海



2022
5

松山市立浅海小学校
2022.5.9

桜の成長に思う

校長 秋山 徹也

大型連休を終え、保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症対策を講じながらも、これまで以上にご家族でのお時間を大切にされているところと存じます。

新学期が始まり、1か月が過ぎました。授業や学校行事等の教育活動もほぼ「平常」を取り戻しつつあります。しかし、ホームページにも掲載しましたが、「平常」を取り戻しつつある今だからこそ、徹底した感染症対策が必要であると存じます。ご理解とご協力をお願いします。

さて、右上の画像は、体育館裏にある桜の木の3月下旬の様子です。分かりづらいかと思いますが、手前の桜はまだつぼみが小さく硬いのですが、奥の桜はすでに散り始めているのです。当然品種によって開花時期は異なりますし、同じ品種でも開花時期がずれることはよくあります。これまでも何度となく見てきた桜の開花ですが、今更ながらにその不思議さを感じ、その折、ふと子どもの成長と関連付ける考えが浮かびました。この桜と同じようにみんなそれぞれ違う個性を持った子どもであり、「開花」するタイミングは違うはずなのに、学校教育は「画一的な指導」をしてはいないだろうか。本来その子その子に応じた方法やタイミングをもっと模索していくべきなのではと、本当に桜に教えられた気持ちでした。

とはいえ、一斉授業や「画一的な指導」が必要な部分もありますし、本校においては、より個に応じた指導が可能でありそう努めています。ただ、何事もバランスが大切であり、常に考え方や方法をアップデートしていこうとする向上心と実践力が必要だと思うのです。

ICTの効果的な活用も、その一つと捉えています。タブレット端末を使いさえすれば何かいいことがある、力が付く、ということではありませんが、今後も子どもの成長にとってより効果的な方法を模索していきますので、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。



令和4年度は、全校児童31名でスタートです!!

1・2年生



3・4年生



5年生



6年生



元気な「おはようございます」から始まり、担任や専科の先生と一緒に、勉強、運動に頑張っています。また、休み時間には、楽しく遊んでいます。これから、学級の友達とともに成長していく1年間にしていきます。

4月21日 参観日・PTA総会

今年度、最初の参観日が行われました。お家の人の前では、子どもたちは、どきどきしながらも勉強を張り切ります。(実は、先生もどきどきするものなのです)。参観授業後は、3年ぶりにPTA総会を行いました。理事会も合わせて、お世話になりました。



1・2年生 国語



3・4年生 外国語活動



5年生 外国語



6年生 社会

明見神社 獅子舞発表

こちら3年ぶりとなりますが、4月29日に明見神社で、郷土クラブの子どもたちが獅子舞を発表しました。あいにくの雨の中でしたが、頑張って披露することができました。こういった行事を通して、自分たちの地域を知り、愛する子どもになっていてもらいたいと思います。

